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DRINGLICHE ANFRAGE von Claudio Schmid (SVP, Bülach) und Hans Egli (EDU, Stein-

maur)  
 
betreffend Flächendeckende Einführung der Software SAP an Hochschulen 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Dem Vernehmen nach müssen alle Zürcher Hochschulen auf 2011 auf Druck der Bil-
dungsdirekion auf SAP umstellen, obwohl viele dieser Schulen andere Software erfolgreich in 
Betrieb haben. Dies würde zu hohen Kosten für Lizenzen, Schulung und Implementation führen, 
ohne dass ein erkennbarer Mehrwert vorhanden wäre.  
 
Soweit uns bekannt ist, hat auch nie eine Ausschreibung stattgefunden, obwohl dies gemäss 
Submissionsverordnung vorgeschrieben wäre. Im Zusammenhang mit obiger Schilderung bitten 
wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Trifft es zu, dass die Zürcher Hochschulen auf 2011 auf SAP umstellen müssen? 
 
2. Wie hoch sind die Kosten für diese Umstellung? 

 
3. Hat eine Ausschreibung des Projektes stattgefunden? 
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